



La Confederación Hidrográfica del Cantábrico realiza labores de conservación en el río Cubia en Grado

04 de diciembre de 2023- La Confederación Hidrográfica del Cantábrico ejecuta trabajos de mantenimiento, conservación y mejora en el río Cubia, en las inmediaciones de Llantrales, en el municipio de Grado.

Las actuaciones se desarrollan a lo largo de un tramo de 60 m y cuenta con un presupuesto inicial de 3000 €. Las labores consisten en la retirada de varios árboles caídos sobre el cauce con la finalidad de reducir el riesgo de taponamientos y mejorar la capacidad de desagüe de la corriente.

Estos trabajos se realizan a través de la empresa pública Tragsa dentro del Programa de mantenimiento y conservación de cauces que desarrolla la Confederación Hidrográfica del Cantábrico fuera de las zonas urbanas, en las que las labores de conservación y mantenimiento de cauces son competencia de los ayuntamientos.



Ubicación de la zona de actuación en Llantrales



Árboles caídos de grandes dimensiones sobre el cauce



Trabajos de retirada de los restos vegetales